



Pièces	8 Pièces
Superficie	292 m²
Référence	3744923
Prix	980 000 €

St-Martin-de-Seignanx

Maison à vendre (40390)

En exclusivité, nous vous invitons à Découvrir un bien d'exception à sainte-marie-de-gosse, idéalement situé à seulement 20 minutes de bayonne, hossegor et de dax. Cette ancienne ferme, rénové avec soin et respect des traditions, est niché au Cœur de la nature, à l'abri des regards et bordé d'une zone protégé (natura 2000) qui vous garantit ainsi un environnement préservé et protégé. Construite au Début du XXème siècle, cette demeure unique séduit par son charme authentique, ses volumes généreux et sa luminosité. Au fil des saisons, vous profiterez de chaque espace : en hiver, réchauffez-vous ...

Exclusively, we invite you to discover an exceptional property in sainte-marie-de-gosse, ideally located just 20 minutes from bayonne, hossegor and dax. This old farm, renovated with care and respect for traditions, is nestled in the heart of nature, out of sight and bordered by a protected area (natura 2000) which guarantees you a preserved and protected environment. Built at the beginning of the 20th century, this unique residence seduces with its authentic charm, its generous volumes and its brightness. Throughout the seasons, you will enjoy each space: in winter, warm up in front of the ...

LAROCHEFOUCAULD COTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Larochefoucaud - 64600 ANGLET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

